



INFIDÈLES RÉPUBLICAINS : POURQUOI PERSÉCUTEZ-VOUS PAUL BIYA LE CHEF DE L'ÉTAT ?

Le mensonge en société n'a jamais grandi un individu et singulièrement, en politique. La vie au sein d'un État est loin d'être différente de la vie en famille. De fait, partout où vivent des êtres humains, il existe des règles. Et celles-ci influencent nos comportements: alors vous avez en sortez dignes ou souillés en fonction des choix que vous effectuez.

Nul n'est responsable des turpitudes de son prochain: c'est le cas de l'enfant qui trompe sans cesse ses parents. C'est le cas de l'homme politique qui trompe sans cesse le peuple. C'est le cas des infidélités manifestes au sein des couples. C'est le cas de l'intellectuel constitué ou l'étudiant qui passe le temps à tricher... In fine, personne ne porte à votre place la souillure que vous êtes seul à vivre dans votre conscience et dans votre chair, parce que vous avez menti ? : Paul BIYA n'est pas mort.

Les témoins d'une déshumanisation de votre honneur sont ceux qui savent en leur âme et conscience, que vous êtes honteusement sale et menteur. On a beau cacher la vérité, il y a toujours un témoin de votre ombre qui vous regardera avec un mépris complice. C'est ce qui arrive aujourd'hui à ceux qui ont déclaré le Président Paul BIYA décédé.

Malheureusement et c'est bien triste, ils ne peuvent plus reculer: ils persistent et persisteront encore, car leurs actes ont été consommés. Maintenant pétris de peur, de honte face à l'image superficielle qu'ils ont présenté au petit peuple, au lieu de se taire et de s'en excuser, certains persistent dans la rage et dans l'agressivité; même lorsque la victime Paul BIYA leur tend la main: lors de son appel à l'Union Sacrée face au Covid-19 le 19 mai 2020 pour commémorer notre Unité.

Dans leur honneur perdu, les personnes démasquées deviennent aveugles, malentendants et violents. C'est le cas d'un de nos leaders qui a lui aussi programmé son discours au moment où le Président de la République du Cameroun ??, Paul BIYA, s'adressait à la Nation ce 19 Mai comme il n'est pas de tradition au Cameroun.

À l'instar des Livres ? Saints qui nous décommandent le mal gratuitement, Infidèles Républicains pourquoi persécutez-vous Paul BIYA notre Chef de l'Etat ?

Je suis convaincu que l'oeil de Caïn est en vous: c'est aussi ça la loi du Karma, où chacun paie pour ses actes. Car celui qui a bu, ne peut que digérer ce qu'il a volontairement mis dans le ventre.

Que la Paix, la Concorde et l'Unité de la Nation s'emparent de tous les Camerounais !

Professeur MESSANGA NYAMNDING
Enseignant Titulaire à l'IRIC de l'UY II,
Membre du CC RDPC,
Coordonnateur du Mouvement des Biyaïstes